
Pronom relatif D O N T 

Il s’utilise pour les personnes et les choses au singulier et au pluriel, il remplace un 

complément (rozvíjející větný člen, doplněk) construit avec D E: 

A) Complément d’un verbe (parler de, s’occuper de, avoir besoin de, rêver de…) 

 

Nous avons vu cette femme dont vous avez parlé hier. (de qui vous avez parlé) 

Lise a acheté la maison dont elle avait rêvé. (elle avait rêvé de cette maison) 

Marc a perdu le dictionnaire dont tu as besoin. (tu as besoin de ce dictionnaire) 

 

B) Complément d’un nom 

On a vu l’homme dont la femme est une actrice connue. (la femme de qui)  

Il a rencontré un journaliste dont le nom est fameux. (le nom de qui) 

On a participé aux élections dont les résultats ne sont pas valables. (les résultats de 
quoi) 

 

C) Complément d’un adjectif 

Il nous a présenté son tableau dont il est très fier. (il est fier de ce tableau) 

J’ai montré à maman le test de la chimie dont je suis satisfait. (je suis satisfait de ce 
test) 

Ce mur a une couleur dont mon patron est content. (il est content de cette couleur) 

 

P r a t i q u e 

1. Prague est une ville historique. J’apprécie la beauté de cette ville. 

2. Elle a un bon travail. Elle est contente de ce travail. 

3. C’est le sportif connu. Martha est la femme de ce sportif. 

4. Ils parlent beaucoup de cet écrivain. Ils ont rencontré cet écrivain hier. 

5. France est un beau pays. Je rêve de ce pays chaque jour. 

6. Il a vu le film. Il a oublié le nom de ce film. 

7. Finalement, maman a acheté la robe. Elle avait envie de cette robe. 

8. Les chiens de ma voisine sont mignons. Je m’occupe de ces chiens maintenant. 

 


